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L’équipe masculine belge de
hockey a battu l’Argentine
3-2, alors que le score était
de 2-0 à la mi-temps, en
match amical mercredi sur
le terrain du Léopold, à
Uccle. Les buts belges ont été
inscrits par Amaury Keus-
ters, Felix Denayer et Tan-
guy Cosyns. Actuellement,
la Belgique est classée au
quatrième rang mondial,
alors que leurs adversaires
du jour, médaillés de bronze
lors de la dernière Coupe du
monde de La Haye, sont sep-

tièmes au dernier classe-
ment FIH.
C’était le deuxième match
des Red Lions depuis qu’ils
sont sous la direction de
leur nouveau coach Jeroen
Delmee, qui a succédé à son
compatriote Marc Lammers
après la Coupe du Monde à
La Haye. C’est le second suc-
cès des hockeyeurs belges
sous ses ordres. En effet, la
Belgique avait déjà dominé
la France 2-0, fin septembre,
toujours dans le cadre de la
préparation au Champions

Trophy, qui se déroulera du
six au quatorze décembre
prochain à Bhubaneswar, en
Inde.
La Belgique aura encore
deux matchs amicaux à
jouer prochainement. Elle
affrontera la Pologne le 25
novembre, à Auderghem, et
le 27 novembre au Beer-
schot, avant de s’envoler
pour l’Inde, où les Red Lions
seront opposés aux cham-
pions du monde australiens,
à l’Angleterre et au Pakistan,
dans le groupe A.

MATCH AMICAL : BELGIQUE 3-2 ARGENTINE

Les Red Lions dominent l’Argentine
Comme à chaque fois que l’Orée
est en DH ces dernières années,
le club woluwéen se bat pour le
maintien. La victoire contre l’Hé-
raklès dimanche passé a fait
énormément de bien au moral
des troupes mais aussi sur le
plan comptable. « Nous venions
d’enchaîner six défaites d’affi-
lées », explique Facundo Callio-
ni. « L’équipe savait donc que ce
match contre les Lierrois était ca-
pital pour la suite. Heureusement
pour nous, nous avons gagné cette
rencontre. Nous avons six points
au classement. Désormais, on
peut rêver. »
L’équipe de Jean-Philippe Brulé

quitte donc la lanterne rouge de
la série et garde contact avec les
premières places qui ne sont pas
synonymes de descentes. L’Orée
n’est qu’à 2 et 3 points des 10e et
9e places. « Nous avons une équipe
très jeune », livre l’Argentin. « À
part notre gardien français, Na-
cho Bergner et moi-même, le
groupe n’est pas très expérimenté.
Si on travaille beaucoup à l’entraî-
nement et sans relâche, on se
maintiendra », conclut-il.
Prochaine mission dans l’opéra-
tion maintien : la réception des
Waterloo Ducks dimanche à
15h. l

V.T.

EN CHAMPIONNAT

Les Bleus gardent la tête hors de l’eau

Callioni croit au maintien. l TWITTER

Facundo Callioni doit sûrement
être le plus Belge des Argentins
du championnat de Division
d’Honneur. Normal quand on
sait que l’attaquant de l’Orée vit
en ce moment sa cinquième sai-

son dans notre royaume, sa qua-
trième pour le club bruxellois
après une pige à l’Antwerp. « J’ai
désormais deux clubs dans ma
vie : le Club Ciudad de Bueno
Aires où j’ai débuté à 6 ans en Ar-
gentine, et l’Orée », débute l’in-
ternational sud-américain dans
un français exemplaire. « Je
compte d’ailleurs rester à Woluwé
ces trois prochaines années. J’ai
des sentiments très forts par rap-
port à ici. »
Autrement dit, le natif de la ca-
pitale argentine paraît comblé
dans notre royaume. Il est en
couple avec une joueuse de ho-
ckey du même club que lui. Il
peut s’adonner à sa passion
pour la petite balle blanche à

100 %. Mais surtout, il fait partie
de la grande famille de l’Orée.
« Tous les gens du club sont très
sympas avec moi. De la direction
aux jeunes en passant par mes co-
équipiers, je n’ai de problèmes
avec personne. Je me sens comme
chez moi », ajoute Facundo qui
admire une chose par-dessus
tout dans notre belle capitale.
« J’adore tous les parcs que vous
avez à Bruxelles. J’aime marcher
dans les bois aussi. Je trouve ça
vraiment incroyable. Par contre
ce qui me manque un peu, c’est le
soleil, la famille et la nourriture.
On peut facilement trouver des
restaurants qui servent des

steacks argentins. Mais croyez-
moi, ça n’a rien à voir avec ceux
de chez nous », rigole-t-il.
Arrivé sur le Vieux Continent en
2006 et en Belgique en début de
saison 2008, Facundo Callioni
avait alors réalisé son premier
rêve de hockeyeur. « Je voulais
vraiment venir jouer en Europe et
découvrir un autre style de jeu et
une autre culture », confie ce
professeur d’éducation physique
qui n’exerce pas pour pouvoir se
consacrer à 100 % au hockey et à
l’équipe nationale. « J’ai débuté
en Espagne à San Sebastian. Puis
l’Orée avait besoin d’un attaquant
et m’a contacté. J’ai accepté. J’ai
aussi vécu de belles choses en
équipe nationale. Une Coupe du

monde en Inde en 2010. Mais aus-
si les Jeux Olympiques de Londres
en 2012. Par contre il y a un gros
point noir. Mon absence à La Haye
pour la Coupe du Monde en juin
2014. J’ai eu une infection au dos
et j’ai du déclarer forfait peu de
temps avant la compétition. J’étais
à l’hôpital pendant que mes com-
patriotes jouaient. C’était dur. »
Parmi ses compatriotes, il y en a
un qui est particulier. C’est Na-
cho Bergner, le spécialiste PC de
l’Orée. « On habite ensemble. On
a presque le même âge et on évo-
lue ensemble en équipe nationale
depuis longtemps. C’est impor-
tant d’avoir quelqu’un comme lui
à mes côtés. Pour parler espagnol
par exemple. Ou partager des
choses culturelles », conclut
l’homme aux deux buts et deux
assists en championnat. Pas sûr
pour autant que son amour
pour notre pays lui ait fait ai-
mer la victoire de nos Red Lions
face à l’Argentine. l

VALENTIN THIÉRY

HOCKEY

Callioni, fan de notre pays
L’Argentin de l’Orée est un des joueurs les plus précieux de l’Orée

L’Orée peut remercier
Facundo Callioni. Dimanche

passé, l’Argentin a marqué le goal
de la victoire contre l’Héraklès
permettant à ses troupes de ne
pas s’enliser dans les abysses du
classement de DH. À 29 ans, le
citoyen bruxellois connaît la
Belgique comme sa poche.
Découverte de ce hockeyeur
talentueux et fort sympathique.

Callioni en équipe nationale d’Argentine lors du mondial. l DR

FACUNDO CALLIONI

110 CAPS – 55 BUTS

2 Date de naissance : 9/10/1985.
2 Lieu de naissance : Bueno Aires.
2 Nationalité: Argentine.
2 Lieu de résidence: Bruxelles.
2 Poste: attaquant.
2 Taille: 183 cm.
2 Poids: 80 kg.
2 Point fort: vitesse.
2 A améliorer: la défense.
2 Supporter de: River Plate.
2 Sportif préféré: Michael Jordan.
2 Rêve: une médaille aux JO.

PROFIL

« JE COMPTE 
RESTER À 

WOLUWÉ CES TROIS 
PROCHAINES ANNÉES » 

« JE VOULAIS VENIR
JOUER EN EUROPE

ET DÉCOUVRIR UN
AUTRE STYLE DE JEU »

Un nouveau club a fait son
apparition à Bruxelles et

plus précisément au stade Fallon.
Pour une fois, nous ne parlons ni
de football ni d’athlétisme ni
même de hockey. Nous parlons de
lacrosse. Ce sport relativement in-
connu en Belgique a pourtant
énormément de succès au Canada
et aux États-Unis. À Bruxelles par
contre, il n’existait aucun club jus-
qu’en juin dernier. Tom Marples,
ancien joueur chez les Braine
Lions a lancé son club, le « Lacrosse
Brussels ». Celui-ci comporte une
équipe masculine : les « Brussels
Beavers » et une féminine : les
« Brussels Bobcats ». « J’ai pu lancer
ce club ici via des connexions dans
le milieu », nous confie le fonda-
teur du club, Tom Marples. « Au dé-
part, nous étions dans le parc de Wo-
luwé Saint-Pierre vu qu’il y a trois
terrains là-bas. Mais à un moment
nous avons été obligés de déména-
ger et la commune de Woluwé Saint-
Pierre n’a pas pris le temps de s’oc-

cuper de nous. »
Car le championnat de Belgique
de lacrosse n’est pas neuf. Il existe
déjà depuis cinq ans. Les Brussels
Beavers, l’équipe masculine de
Bruxelles, n’y sont d’ailleurs pas ri-
dicules puisqu’ils ont entamé le
championnat avec deux victoires
et une défaite en trois matchs.
« C’est notamment grâce à des
joueurs que je connais et que j’ai
amenés que nous arrivons à faire de
bons résultats », explique le pré-
sident. « J’ai habité en France et en
Angleterre et je suis en Belgique de-
puis deux ans donc j’ai des connais-
sances et j’essaie de former les gens
à ce sport. »
Du côté de l’équipe féminine, la
structure est en train de prendre
forme et celle-ci cherche d’ailleurs
des joueuses afin de former au
mieux son équipe.
Un sport qui commence à
connaître un succès grandissant
en Belgique. Notre équipe natio-
nale a même participé aux cham-

pionnats du monde et n’a pas été
ridicule. « Pour les Championnats
du monde à Denver, l’équipe belge a
bien joué et a terminé aux environs
de la 25e place sur 40 équipes. Ils ne
sont pas aussi développés que l’An-
gleterre, l’Allemagne ou les Pays-Bas
mais ils sont au-dessus de la France.
Ils ont d’ailleurs battu nos voisins en
amical en juin dernier. »

UN CLUB INDÉPENDANT
Le prochain match des Brussels
Beavers se déroulera donc le di-
manche 16 novembre au Stade Fal-
lon. C’est grâce à des connais-
sances que Tom Marples a pu ren-
trer en contact avec la commune
de Woluwé Saint-Lambert et son
échevin des sports, Éric Bott.
« Le club est venu nous voir car nous
avions un terrain adapté à leur
sport », nous déclare ce dernier.
« C’est une surface qui sert pour les
matchs de baseball, de hockey, de
softball, etc. Vu que le terrain était
libre le samedi après-midi et le di-

manche, ils ont demandé s’ils pou-
vaient occuper les lieux et nous
avons accepté. »
Au niveau du lancement de sports
méconnus et la promotion de
ceux-ci, la commune de Woluwé
Saint-Lambert fait figure de pré-
curseur. Ils abritent notamment
une équipe de baseball et une
autre de plongeon. « Ce genre de
discipline a de plus en plus de mal à
trouver un lieu », continue l’éche-
vin des sports. « Dès lors, il est im-
portant pour nous de trouver
d’autres disciplines que le football,
le volley et l’athlétisme et de les pro-
mouvoir. » Si l’équipe bruxelloise
de lacrosse était dépendante de la
commune afin de trouver un ter-
rain, ils sont financièrement indé-
pendants. Le club s’autofinance et
ne doit payer qu’une petite rede-
vance à la commune afin de pou-
voir occuper le terrain les jours de
match. Histoire de laisser le temps
au club de se structurer. l
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Exclusif : le lacrosse débarque au Stade Fallon

Lacrosse se développe à Woluwé comme dans toute la Belgique. l DR


